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9月12日（月）にフリルリボンバッグ講習会を開催致しました

参加してくださった保護者の皆様ありがとうございました

リボンを縫ってフリルを作るのですが、とても簡単に作れるのにとても可愛くて、

作っている途中でも保護者の方から可愛い可愛いと大好評で、出来上がったバッグを

見てとても満足していただけました

フリルの付け方など少しずつ皆様がアレンジをされて世界にひとつのオリジナルバッグが

出来上がりました

参加者同士で見せ合いっこされている姿やたくさん笑顔が見うけられ、こちらも嬉しい

気持ちになり、楽しんでいただけて何よりでした

ぜひフリルリボンバッグでお出掛けを楽しんでください

今年度は年2回開催していた講習会を年1回にしましたが、委員さんの負担軽減にもなり、

参加者の方も調整しやすいよう午前の部、午後の部と二部制にしたことはとても

良かったです

ご協力いただきました、保護者の皆様、委員の皆様、先生方に感謝を申し上げます

ありがとうございました

文化体育委員会

前期生徒会執行部との懇談会

令和4年6月10日（金）16時より校長室にて生徒会執行部とPTA三役との合同懇談会が行われました

●前期生徒会の活動状況（生徒会新聞より抜粋）

・毎週月・木曜日（8：10～8：25）にあいさつ運動を3～4人でマスコットキャラクターの旗を活用しながら実施しています

・毎週水・金曜日に黙食の時間を少しでも楽しんでもらうために音楽や、小話をラジオ形式で流しています

・目安箱を設置して、生徒の皆さんからの意見や生徒会ラジオのリクエスト等を募集しています

・生徒会新聞を発行することで、生徒会の活動の情報発信を行っています

●生徒会からの要望

①あいさつ運動に使用するのぼり(旗)を立てる重石のタンクが欲しい

→身長ぐらいの大きさの旗(2本)手に持ってあいさつ運動時に使用している 立てる台が欲しい(3個) 

②雨の日のあいさつ運動に使う手持ちの旗が欲しい

→雨の日は傘を差しながら、大きな旗も持って運動しているので小さめの手旗が5本ほど欲しい

③テニスコート側のミストの修理

→テニスコートにあるミストが出る管が壊れている 日影が少なく熱中症が心配なので修理してほしい

●PTAからの回答と提案

⓵運営委員会で謀った後、予備費から支出して購入することに決定しました（2学期以降）

②予算から支出して購入することに決定しました

（生徒会から旗のデザインの募集をしてもらいデザインが決まり次第発注依頼予定です）

③調査中 市の施設であれば、市に修繕依頼ができます PTAが修理する場合は用務員さんを介して依頼ができます

下敷きやうちわで仰ぐ行為やハンディーファンやボディーペーパーなどを暑さ対策としての使用を学校側に認めて

もらうよう、生徒会が率先して活動してはいかがと提案しました

また13中のホームページに生徒会の活動や生徒目線での学校紹介を掲載してはどうかと提案しました

懇談会での意見交換を終えて、生徒会の皆さんが自分たちで学校生活を良くしようという意気込みを感じました

PTA運営委員会としては、実現できる要望にはできるだけ応えて応援していきたい所存です

施設委員会

6月に花植えを行い、8月の始業式前に校内美化活動を行いました

ご来校の際には、花壇やプランターのお花を見て

癒されて頂けると嬉しいです

皆さんのご協力により、1学期に多くのベルマークが集まりました

ありがとうございます

現在、集計作業を進めていますので、次回の竹翠で結果をご報告します（お楽しみに！）

引き続き、ベルマーク・インクカートリッジの回収にご協力をお願いします

ネットショッピングの際は、ぜひ「ウェブベルマーク」もご活用ください

ショッピング時にウェブベルマークのサイトに【ちょい寄り】するだけで、

ベルマークを貯めることができます 皆さんのご登録をお願いいたします

1年学級委員会

←沢山のベルマークが集まりました！

企業ごとに仕分けして集計を行っています

【午後】

十三中ホームページでは、カラー版竹翠がご覧いただけます。
http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/jh13/ 

（又は 豊中市立第十三中学校で検索）

【午前】


